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Je peux venir quand à la Saline royale ? 

 

La Saline royale est ouverte : 

• En janvier : de 10h à 17h. 

• En février : de 10h à 17h. 

• En mars : de 10h à 17h. 

• En avril : de 9h à 18h. 

• En mai : de 9h à 18h. 

• En juin : de 9h à 18h. 

• En juillet : de 9h à 19h. 

• En août : de 9h à 19h. 

• En septembre : de 9h à 18h. 

• En octobre : de 9h à 18h. 

• En novembre : de 10h à 17h. 

• En décembre : de 10h à 17h. 

 

 

La Saline royale est fermée le 25 décembre et le 1er janvier. 

 

 

Si j’ai des questions : 

• Je peux téléphoner au 03 81 54 45 45. 

• Je peux envoyer un mail à billetterie@salineroyale.com. 
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Je peux venir comment à la Saline royale ? 

 

Je peux venir en voiture. 

Je gare ma voiture sur le parking en 

face la Saline royale. 

 

 

Je peux venir en train. 

Je descends du train à la gare  

d’Arc-et-Senans. 

 

 

Je vais vers la sortie du parking de la gare. 

         

 

Je traverse la rue. 

Je vais à gauche. 

Je tourne à droite au croisement. 



   
 

Je vais jusque devant le parking de la Saline royale. 

        

 

J’arrive vers le parking  

de la Saline royale. 

Je traverse la rue. 

 

 

Je me dirige vers l’entrée.  

 

 

 

 

Je me dirige vers les caisses  

quand j’ai passé l’entrée. 

 

 



   
 

Je fais quoi en arrivant aux caisses ? 

Les agents de la Saline royale m’accueillent et 

m’aident. 

Les agents de la Saline royale répondent à mes 

questions. 

 

Je montre ma carte d’invalidité à la caisse. 

J’ai le droit à un tarif réduit. 

 

Avec ce billet je peux visiter :  

• les expositions. 

• les jardins. 

Je peux demander un livret de visite en en Facile à lire et à 

comprendre à la caisse pour visiter les expositions. 

   

 

Pour visiter les expositions, je peux 

demander une tablette numérique. 

Les agents de la Saline royale vont 

m’expliquer comment ça marche.  



   
 

Je peux prendre un fauteuil roulant à la caisse 

en donnant ma carte d’identité. 

Il faudra rapporter le fauteuil au même endroit 

pour récupérer ma carte d’identité. 

 

Je peux utiliser des sièges pliables 

disponibles dans les expositions si je 

suis fatigué. 

 

 

Je peux visiter l’exposition sur le sel dans la maison du 

directeur. 

 

 

 

 

 

 

Je peux visiter l’exposition sur l’architecture dans la Tonnellerie. 

   



   
 

 

Je peux visiter l’exposition sur le patrimoine dans le monde 

dans la berne Ouest. 

  

  

 

 

Je peux visiter les jardins derrière les bâtiments. 

  

 

 

 

 



   
 

Les règles à respecter. 

Dans les expositions, vous devez éteindre le son de votre 

téléphone.  

 

Dans les expositions, il est interdit de :  

- toucher les œuvres.  

- faire des photos.  

- manger ou boire.  

- fumer ou vapoter. 

 

Les toilettes. 

Les toilettes sont : 

     

Avant de rentrer   Dans l’exposition   Dans la berne Est. 
aux caisses.   sur l’architecture. 

 

 

 



   
 

Je peux boire et manger où ? 

La table des jardins est un restaurant. 

La table des jardins est ouverte : 

• Les samedis et dimanche aux mois de mai et juin. 

• Tous les jours aux mois juillet et août. 

• Les samedis et dimanche au mois de septembre. 

 

Quand la table des jardins est fermée : 

Je peux manger à la brasserie 1719 en face de la Saline royale 

(à pied). 

Je peux manger au restaurant Le Relais à côté de l’église à Arc-

et-Senans (à pied). 

Je peux acheter à manger au Bi1 à Arc-et-Senans (à pied). 

 

Je peux aussi apporter mon repas et pique-niquer à la 

Saline royale. 



   
 

La boutique  

Il y a une boutique à la sortie. 

 

Dans la boutique, on peut acheter :  

• des cartes postales.    

• des souvenirs.  

• des livres. 

 

   

 

 


